
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成27年７月13日(月) 

 

１ 市長から 

○ 浦戸湾・七河川一斉清掃に従事した職員は，ご苦労さまでした。各ブロックで多

くの方に参加していただいたが，横浜地区では，横浜中学校の生徒が，65人程度，

参加していただいた。 

○ 台風11号が接近している。速度が遅く，進路については，今後，変更となること

も予想されるが，現時点では，直撃することも考えられる。木曜の晩から影響が出

そうだが，水曜から木曜は，出張が入っており，台風が直撃しそうな場合は，対応

も必要なので，出張の調整を行う必要がある。 

○ ６月議会が閉会し，これから委員会の視察出張などが始まる。視察出張を受け，

要望等があった場合は，適切な対応をよろしくお願いする。 

○ ７月９日に，第48回四国治水期成同盟連合会総会に出席し，国に対する予算確保

などについての要望書を決議した。従来の要望では，Ｂ／Ｃ（Benefit：整備によ

り減らすことのできた洪水の被害額／Cost：整備にかかる費用）が1.0を超え，費

用対効果がある点により要望を行ってきたが，これからは，治水事業を行うことに

よる企業誘致など，ストック効果を前面に押し出した要望に切り替えていく必要が

ある。（詳細は資料に沿って説明） 

 

２ 吉岡副市長から 

○ 浦戸湾・七河川一斉清掃への対応は，ご苦労様でした。みどりの広場で参加をし

たが，多くの市民・団体が参加する中で，職員の参加が少ないと感じた。特に若手

職員については，ボランティア活動を通じて市民と触れ合うことで，市民と市役所

の関係性を学び，業務に活かすことができる良い機会なので，市が主催するボラン

ティア活動には，積極的に参加するよう，所属長は配慮してもらいたい。この夏の

よさこい祭りには，サポーターとして参加するとともに，できれば踊り子としても

参加してもらいたい。  

 

３ 井上副市長から 

○ 浦戸湾・七河川一斉清掃に，九反田周辺で参加した。地域住民の年齢構成も関係

があると思うが，少年野球チームが参加しているのを除き，参加者の多くは高齢者

であり，若い世代の参加が少ないと感じた。 

○ 高知市ひと・まち・しごと総合戦略については，９月の策定に向け，３回目の有

識者会議に提出する最終案の作成を行っているところであるが，現時点で，登載事

業の内容が不足しており，総合政策課より各課に相談があった際には，対応をよろ

しくお願いする。  

 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・浦戸湾・七河川一斉清掃の実施状況（速報）について（口頭：市民協働部） 

・「フェスティバルin種崎千松公園」の実施について（商工観光部） 

 


